## CASTELLÓN AL DÍA

Vpe: 461 €
Vpe pág: 2.890 €

Audiencia: 3.524
Tirada: 1.454
Difusión: 1.007
Ocupación: 15,96%

Sección: LOCAL
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL



## Empresas del Espaitec facturaron más de 82 millones en 2021

El Parque Científico y Tecnológico de la UJI, que al finalizar el pasado ejercicio contaba con 29 firmas, afianza así su crecimiento anual

## CASTELLÓN

Espaitec, Parque Científico y Tecnológico de la UJI de Castellón, gestionado por la Fundación General de la univerdidad, afianza su crecimiento anual. Uno de sus principales objetivos es mantenerse como el 'hub' tecnológico de referencia, con el fomento del emprendimiento, la innovación y la transferencia de conocimiento a la sociedad de la provincia de Castellón.

Anualmente, Espaitec realiza un seguimiento de las empresas del Parque a través de una serie de indicadores, donde se detallan datos relacionados con facturación, empleo, transferencia de conocimiento y colaboración entre universidad y empresa.

Al finalizar el ejercicio 2021, Espaitec contaba con 29 compañías instaladas en el Parque con una facturación total de 82,2 millones de euros, un dato que supone un incremento de alrededor de un 15% respecto a la facturación del ejercicio 2020. Otro de los aspectos a destacar es la inversión en I+D, próxima a los 2 millones de euros realizada por el conjunto de firmas instaladas en el Parque.

En cuanto a los sectores, si se consideran las 48 empresas insta-

ladas o vinculadas, destaca con un 47,91% el de las tecnologías de la información y telecomunicaciones (TIC), sector en el que se ofrecen todo tipo de servicios. Respecto al sector de los servicios innovadores (14,58%), las empresas operan en el ámbito audiovisual o de innovación social, entre otras. El sector de la energía y medio ambiente ocupa un 12,6% de la actividad; el de materiales, nanotecnología, óptica y electrónica, un 8,33%, igual que el de la tecnología industrial. Finalmente, el sector del marketing y el de la biotecnología y la salud representan el 4,16% cada uno.